

¿POR QUÉ USAR EL CARNET DE PATROCINADOR EN MI CARRERA?

Muchos y muchas de vosotros nos preguntáis el funcionamiento del carnet de patrocinador para los alumnos. Es posible que podáis confundirlo con la necesidad de ponerse en contacto con una empresa o conseguir algún sponsor... ¡Pero es mucho más fácil que todo eso!

Desde Save the Children os ofrecemos organizar la carrera con el sistema de patrocinio porque:

- El niño aprende, reflexiona, empatiza y se sensibiliza mediante esta acción al comunicar y convencer a la gente de su alrededor de la ayuda que se necesita, ya que viene explicado brevemente
- Permite que, en áreas curriculares como matemáticas, sociales o valores se trabaje con el carnet dentro del proyecto de la carrera solidaria
- Facilita la organización de la recaudación de fondos porque los alumnos apuntan en la tabla sus patrocinadores y la cantidad que aportarán por cada kilómetro o vuelta.

¿CÓMO FUNCIONA EL CARNET DE PATROCINADOR?

Antes de la carrera:



El profesor o profesora reparte el carnet a todo el alumnado que va a participar (puede ser el día que se aprovecha a realizar las actividades didácticas que os proponemos o durante la tutoría en la que se les explica que Kilómetros de solidaridad llega al centro...)

El alumno cuenta a sus familiares y conocidos que va a realizar la carrera solidaria y por quien va a correr.

Así podrá ir apuntando en su carnet las personas que harán de patrocinadores.

¡Cuanto más patrocinadores más ayuda podremos recaudar y más personas podrán conocer la realidad de la infancia más vulnerable!

NOMBRE PATROCINADOR	EUROS	KM/VUELTAS	TOTAL
Abuela Marisa	2 €		

El día de la carrera:



El alumno junto con el profesor apunta en la tabla la cantidad de vueltas que ha conseguido finalizar. De esta manera se podrán sumar el número de euros por vuelta que se ha logrado

NOMBRE PATROCINADOR	EUROS	KM/VUELTAS	TOTAL
Abuela Marisa	2 €	4	(2x4) 8 €

Después de la carrera



El alumno o alumna vuelve enseñar el carnet a sus patrocinadores para recoger la suma que han acordado con ellos y les agradece el apoyo a su esfuerzo y la ayuda para los niños y niñas. ¡La solidaridad compartida se multiplica!